
 

Sehr geehrter Herr Böhling, 

 

hiermit stelle ich den Antrag zur Abstimmung in der nächsten Ratssitzung: 

 

Die Planung zur Herstellung von Holzpellets und deren Verbrennung in einem Biomasse-Heizkessel 

in der Energiezentrale am Hallenbad Schortens wird wegen Unwirtschaftlichkeit nicht weiter 

verfolgt.  

 

Die nähere Begründung und Berechnung wird im anliegenden Gutachten gegeben. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Hans-Günter Appel 

 

 


